



OFERTA ACADÉMICA DE LA SECRETARÍA

Espectrometría de masas acoplada a cromatografía líquida. Preinscripciones abiertas.

[Más información](#)

NOVEDADES

Inscripciones abiertas para el curso virtual “Caracterización de alimentos para fines especiales”. Inicia el 26/04. [Más información](#)

Se actualizaron los aranceles de uso de Servicio del Microscopio Electrónico de Barrido (MEB). Resolución N° 387/23. [Resolución y nuevos aranceles](#)

Se encuentra disponible la 3ra resolución de acreditación de programas y proyectos de la convocatoria 2022 de la Secretaría General de Ciencia y Técnica. [Resolución N° 2023-137-CS#UNNE](#)

Difundí en el boletín de la Secretaría de Investigación y Posgrado de FaCENA

Escribinos a sjp.difusion@exa.unne.edu.ar

EVENTOS 2023

Hasta el 28/04 los becarios de la Secretaría General de Ciencias y Técnica de la UNNE deberán presentar sus trabajos para las “XXVIII

IMPORTANTE

Relevamiento de ofertas y demandas de cursos de Posgrado, Actualización y/o Perfeccionamiento de la SIP (FaCENA). Invitamos a completar [este formulario](#) para conocer las posibles ofertas temáticas y necesidades de cursos.

Modificaciones en los trámites administrativos de los doctorados personalizados (Biología, Física y Química). El objetivo de los cambios es simplificar los mismos. *Aclaración: Los trámites iniciados anteriormente a las modificaciones, no deben volver a iniciarse.* [Más información](#)

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. [Más información](#)

Reunión de Comunicaciones Científicas y Tecnológicas de la UNNE". La presentación se hace por el sistema SAP y el evento se realizará en el Campus Resistencia los días 15 y 16 de junio. [Más información](#)

Se pueden presentar artículos a la International Journal of Fuzzy System Applications (IJFSA). [Más información](#)

Se pueden presentar trabajos hasta el 23/04 para el XI Congreso Internacional sobre Tecnología e Innovación + Ciencia e Investigación. El evento se realizará en Bogotá, Colombia. [Más información](#)

Se pueden enviar propuestas hasta el 01/07 para las XIII Jornadas Internacionales de Campus Virtuales. [Más información](#)

Se realizará del 18 al 20 de octubre en Madrid la International Conference on Advanced Research in Technologies, Information, Innovation and Sustainability (ARTIIS 2023). Se pueden enviar papers hasta el 05/06. [Más información](#)

Se realizarán las 52 Jornadas Argentinas de Informática (JAIIO). La misma se llevará a cabo del 4 al 8 de Septiembre en la Universidad Tres de Febrero (Buenos Aires). Se pueden presentar resúmenes hasta el 23/04 [Más información](#)

Se extendió hasta el 12/04 la presentación de papers en el XII Latin-American Algorithms, Graphs and Optimization Symposium. El evento se realizará en Huatulco, México desde el 18 al 22 de septiembre. [Más información](#)

Abierta la presentación de papers al 23rd Conference of the International Federation of Operational Research Societies. El evento se llevará a cabo del 10 al 14 de Julio en Santiago (Chile). [Más información](#)

The 2023 Multidisciplinary International Conference of Research Applied to Defense and Security. Se pueden enviar papers hasta el 30/04. El evento se realizará desde el 6 al 8 de julio en Bogotá, Colombia. [Más información](#)

En junio del 2023 se realizará el 4to Congreso Internacional del Gran Chaco Americano en

BECAS

Abierta la postulación a las becas de Fundación Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). [Más información](#)

CONVOCATORIAS

Plazo para la solicitud de categorización del PRINUAR (Programa para la investigación universitaria argentina). Se puede presentar la solicitud hasta el 31/05/2021, con un cierre escalonado según el número de finalización del CUIL. [Preguntas frecuentes](#) y [Más información \(UNNE\)](#).

Abierta la convocatoria para Élitros 2023 del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación. Se pueden enviar postulaciones hasta el 15/05. [Más información](#)

Abierta la postulación de Proyectos de fortalecimiento de infraestructura experimental en Ciencia y Tecnología cuánticas. Se puede presentar hasta el 30/04. [Más información](#)

Abierta la convocatoria para la presentación de proyectos en el marco del "Programa de investigación y desarrollo en Cannabis". Convocatoria abierta todo el año. Consultas a: apoyo.tecnico.cyt@gmail.com [Más información](#)

Abierta la convocatoria a "Nuevas facilidades experimentales en CyT

Santiago del Estero (Argentina). El evento se llevará a cabo del 28 al 30 de junio. [Más información](#)

Se realizará la V Reunión Argentina de Biología Evolutiva. El evento se llevará a cabo del 2 al 6 de octubre en La Plata. [Lee la 2da circular del evento](#)

En Octubre del 2023 se realizará el XII Congreso Internacional de Sistemas Silvopastoriles en Uruguay. El evento se llevará a cabo del 18 al 20 de octubre en el país vecino. [Más información](#)

IX Jornadas Iberoamericanas de Interacción Humano-Computadora (HCI). Se llevarán a cabo del 13 al 15 de septiembre en la Universidad Nacional de La Matanza (Buenos Aires). [Más información](#)

cuánticas asociadas a investigadoras/es de reciente formación" Postulaciones abiertas durante todo el año. [Más información](#)

Difundí en el boletín de la Secretaría de Investigación y Posgrado de FaCENA.
Podés escribirnos a sjp.difusion@exa.unne.edu.ar

Conocé nuestro sitio web

This email was sent by sjp.difusion@exa.unne.edu.ar to [\[Dirección de correo electrónico del destinatario\]](#)
Not interested? [Unsubscribe](#) | [Manage Preference](#) | [Update profile](#)

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA | Avenida Libertad 5470

Marketing por correo electrónico por  Campaigns